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Il giorno 20 del mese di ottobre dell’anno 2021 alle ore 20.45, su 

convocazione del Presidente si è riunito in Brescia, nella Sala 

Civica Minelli di via Borgondio 29, il Consiglio di Quartiere 

Centro Storico Nord per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1) Richiesta di adesione al progetto “quartiere Contemporaneo” 
proposto dall’associazione Carminiamo 

2) Relazione del presidente su situazione notturna al quartiere 
Carmine; 

3) Proposta di incremento aree verdi con depavimentazione di 
alcuni slarghi del quartiere: 

4) Proposta: “l’albero lo faccio io”; 
5) Collaborazione per la diffusione tra le attività commerciali 

del questionario D.U.C.; 

6) Relazione del presidente e consiglieri su incontri e 

richieste inoltrate; 

7) Richiesta di collaborazione ricevuta dall’associazione Basta 
Veleni. 

8) Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano  

Redige il processo verbale la consigliera Capra 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

  

 

I consiglieri vengono sottoposti a disinfezione mani e misurazione 

temperatura, compilano autocertificazione stato di salute e 

prendono posto distanziati. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, si pone in 

votazione e si approva all’unanimità il verbale della seduta 

precedente (8 settembre 2021) e si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno.  

 

1) Il Consiglio di Quartiere conferma l’adesione al progetto: 

“Carmine contemporaneo” promosso dall’Associazione Carminiamo, con 

finalità di promozione culturale e rigenerazione urbana, 

attraverso l’utilizzo del cortile del palazzo di via Borgondio 29, 

(dove ha sede anche la sala Minelli) per esposizioni artistiche e 

conseguente rigenerazione urbana di via Federico Borgondio grazie 

all’iniziativa  

 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X  

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X  

3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959  X 

4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973  X 

5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 X     

6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989     X    

7 RASHID MD SHAMUAL 03/04/1969 X  

8 STEFANA ANDREA 12/05/1991    X 

9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X t 



3 

 

2) Durante il periodo estivo nella piazzetta antistante la scuola 

Elementare Calini è stato svolto un evento musicale con cadenza 

settimanale che ha arrecato disturbo agli abitanti di via Bixio e 

via delle Battaglie. Il presidente ha segnalato la situazione e, 

in occasione di recenti incontri con il Questore e il Commissario 

di zona, è stato informato sugli interventi effettuati per far 

cessare l’iniziativa, che risulta terminata. 

 

3) In riferimento al Bando presentato dall’Urban Center, per 

rallentare il surriscaldamento del pianeta con l’incremento delle 

aree verdi, tramite depavimentazione si chiede all’Amministrazione 

Comunale di considerare prioritari progetti nel nostro quartiere, 

in considerazione dell’esiguità di aree verdi/piante. Si chiede 

quindi di individuare le zone opportune, dove sia possibile 

depavimentare slarghi, ecc. 

 

4) In relazione alla la proposta “l’albero lo faccio io” le 

consigliere e i consiglieri in questo momento non sono in grado di 

garantire l’impegno richiesto per l’organizzazione. La consigliera 

Venturelli parteciperà alla riunione apposita. 

 

5) In relazione alla richiesta di collaborazione da parte del 

Comune per la diffusione del questionario rivolto alle attività 

commerciali ed artigianali del D.U.C., il Presidente Catalano ed 

il Consigliere Rashid si attiveranno anche per garantire 

assistenza. 

 

6) Il presidente relazione circa le segnalazioni e richieste 

pervenute dai cittadini residenti; relativa a piazzetta della 

Pallata, alcuni fittoni divelti e in particolare l’ennesima 

richiesta di intervento al parco di via Odorici dove è necessario 

sistemare al più presto i giochi danneggiati divenuti pericolosi e 

dove è richiesto il ripristino del giardino da tempo in stato di 

grave incuria. La segnalazione è stata inoltrata al settore 

competente. 

 

7) L’Associazione Basta Veleni ha chiesto al Consiglio di 

Quartiere aiuto nell’organizzare intrattenimento presso il 

presidio del gruppo “9 agosto” in Piazza Paolo VI. Il consiglio 

non ritiene di organizzare iniziative, ma è disponibile, come con 

chiunque richieda informazioni sul quartiere, ad indicare le 

associazioni i gruppi e altro presente sul territorio. 

 

8) Varie ed eventuali: Alle ore 21,00 si presenta, invitato, il 
Consigliere Mauro Cherubini per formalizzare verbalmente le sue 

dimissioni dal Consiglio di Quartiere. Le motivazioni, da lui 

precedentemente più’ volte espresse, sono riferibili 

principalmente alla scelta fatta (decisione e modalità) 

dall’Amministrazione comunale in relazione all’eliminazione del 

“giardino mediterraneo” in contrada del Carmine. Ribadisce, 

inoltre, che le prese di posizione e le interlocuzioni del 

Consiglio di quartiere non vengano tenute in debita considerazione 

dall’Amministrazione Comunale. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.15.   

 

Letto, confermato e sottoscritto 

Il Presidente         Francesco Catalano                                                

Il Consigliere che redige il verbale        Beatrice Capra 


